



Los Jóvenes Convocamos a Unirnos Por la “Coincidencia de Opuestos”

Para Resolver La Crisis Sistémica Actual

Estamos viviendo la peor crisis humanitaria desde la segunda guerra mundial compuesta por la pandemia de Covid-19 y una hambruna principalmente en África:

Tal como lo denunció recientemente el Secretario General de la ONU Antonio Guterres durante su intervención el martes 1º de diciembre en la conferencia del Panorama Humanitario Global 2021 en la ONU; todo esto en medio de un desplome del sistema financiero internacional.

Como lo pronosticó Lyndon Larouche, un conjunto de políticas financieras que persiguen el lucro monetario en desmedro del desarrollo humano, produjo un desplome de la economía física que se traduce en la caída de la infraestructura y de la producción de los bienes de consumo necesarios para sostener a nuestra población. Esto produjo la inexistencia de las condiciones para atender la alimentación y la salud de nuestra gente, lo cual se agudizó ante la avalancha producida por la pandemia actual.

Como respuesta a esto, en su artículo del 3 de Diciembre de 2020¹, publicado en el semanario alemán Neue Solidarität, la fundadora y presidente del Instituto Schiller y líder de nuestro movimiento Larouchista Helga Zepp-Larouche nos habla acerca de los valores y prioridades que han ido adoptando paulatinamente nuestras sociedades en occidente:

“en los juicios de Núremberg, el Dr. Leo Alexander, un asesor médico de la fiscalía, advirtió sobre el pensamiento utilitario que estaba detrás de la eutanasia, afirmando que comenzó con un cambio bastante sutil en la actitud de los médicos con respecto a los costos del tratamiento de pacientes, que luego rápidamente se clasificaron como "vidas indignas". Seguir ésta pendiente resbaladiza una vez más, en las condiciones de una crisis económica y financiera que se extiende, en Alemania solo se puede calificar de amnesia histórica”.





Muchos de nosotros no habíamos nacido cuando ya se había producido ese cambio de valores en nuestras sociedades, priorizando el lucro sobre la vida o –dicho en términos más crudos- exprimiendo la vida humana hasta en la enfermedad y muerte, sometiéndonos a una especie de esclavitud.

El regalo que nos da Helga es su artículo, es la oportunidad de reflexionar y de identificar este momento de la historia como un momento decisivo que puede moldear las próximas décadas. ¿Queremos que sigan exprimiendo y suprimiendo nuestras vidas y las de nuestros hermanos o queremos que el principio de la santidad de cada vida gobierne nuestro futuro?

En referencia a esto, queremos hacer hincapié en el hecho de la pretensión del candidato presidencial proclamado por los medios², Joe Biden, de incluir en su equipo para atender a la pandemia de Covid-19, al médico Ezekiel Emanuel, que cree que las vidas a partir de los 75 años, no merecen ser vividas, como lo argumenta en su artículo publicado en el diario The Atlantic el 24 de octubre de 2014³.

Para proteger la vida de cada persona y resolver la crisis sistémica actual, nuestra líder Helga Zepp-Larouche hizo un llamado para crear el “Comité de Coincidencia de los Opuestos” donde plantea lo siguiente:

“Como respuesta a la catástrofe de la Era de Tinieblas del siglo 14, similares a las de hoy, el gran pensador del siglo 15, Nicolás de Cusa, desarrolló un nuevo método de pensamiento, la “Coincidentia Oppositorum”, la “Coincidencia de los Opuestos”, que representaba, como lo recalco, un enfoque completamente nuevo para resolver problemas. La idea de que la mente humana, a imagen viva del Creador, es capaz de definir el nivel superior en el cual se pueden solucionar todas las contradicciones que parecen irresolubles. Tenemos que definir una solución que satisfaga las necesidades esenciales de todos los individuos y grupos de manera equitativa. En concreto, esta perspectiva puede aplicarse de inmediato al asunto de la pandemia. Pensar en términos de la coincidencia de los

opuestos es el método que se debe aplicar para resolver la crisis que amenaza a toda la humanidad hoy.”

Es importante para todos los líderes y cada uno de los ciudadanos del mundo unirse al “Comité de Coincidencia de los Opuestos”. Por eso, extendemos este llamado a nuestros familiares, amigos, colegas, a nuestros connacionales y a todos nuestros hermanos, a tomar una pausa en medio de esta gran crisis humanitaria y reflexionar sobre el estado moral actual, pero, sobre todo, acerca de los principios y valores que queremos para nuestro futuro.

Es claro que hemos llegado al momento de reestablecer la santidad de la vida como prioridad de la economía; de volver a mirar las estrellas, como lo hicieron Johannes Kepler y Nicolás de Cusa, para encontrar nuevamente nuestro propósito, y así poner a la economía al servicio del desarrollo de cada individuo y de la humanidad como especie, pues esa debe ser su finalidad.

Como producto de estas consideraciones, nosotros, miembros del Movimiento Internacional de Jóvenes Larouchistas ratificamos nuestro compromiso de impulsar las iniciativas del “Comité de Coincidencia de los Opuestos”, y te invitamos a hacer lo mismo.



<https://es-schillerinstitute.nationbuilder.com/coincidencia>



*
2 https://larouchepub.com/spanish/other_articles/2020/4750-statement-truth_in_elections.html



3 <https://www.theatlantic.com/magazine/archive/2014/10/why-i-hope-to-die-at-75/379329>

* Ver el llamado que hizo el líder Larouchista Romasimong Tsokolibane al presidente Donald Trump, para que utilice las capacidades agrícolas y la logística militar de los Estados Unidos de América para llevar los alimentos necesarios a África y dar solución a la crisis de hambruna advertida y denunciada por el Programa Mundial de Alimentos, por la Organización para la Alimentación y la Agricultura y por UNICEF.